



PRECIOS DE SUSCRICION EN CARTAGENA.

Edición Trimestre 30 rs.

FUERA DE ELIA.

Trimestre 30.

NÚMEROS SUELTOS DEL ECO UN REAL.

ELECO

DE CARTAGENA.

PRECIOS DE SUSCRICION EN CARTAGENA.

ECO

Y CARTAGENA ILLUSTRADA

Trimestre 25 rs.

Fuera de . . . 34

NÚMEROS SUELTOS

de Cartagena Ilustrada 2 rs

Puntos de suscripcion.

CARTAGENA

Liberato Montells, Mayor 24.

Madrid y Provincias

corresponsales

de la casa SAAVEDRA.

(SEGUNDA ÉPOCA.)

Sábado 29 de Agosto

El Eco de Cartagena.

Correo general.

Madrid 27 de Agosto de 1874.

En la costa de Sicilia se ocupan en la pesca de esponja unas 300 lanchas, tripuladas por 1500 hombres, que ganan anualmente en este negocio dos millones y medio de reales.

La comision militar inglesa de globos aerostáticos se ocupa asiduamente en hallar el modo de llevar los globos en el campo de batalla. Parece que en un dia claro se puede examinar bien desde 200 varas de altura un circulo de terreno de 40 millas de radio.

En una apuesta hecha últimamente en Inglaterra para ver quien andaba mas en velocipedo, ganó el Sr. Walker, que anduvo 107 millas en poco mas de diez horas.

El gobierno de Birman habia pagado durante el año que concluyó el 30 de Junio último, 25700 reales por las cabezas de 77 tigres, 37 leopardos, 21 osos y 83 cocodrilos.

Ya está designado en el magnifico terraplan del Támesis, en Londres, el sitio donde se va á colocar el monumento que el Sr. Stuart Mill, secretario de la doctrina de Augusto Comte, que tan luminosas publicaciones dejó hechas. Hasta los mas religiosos eminentes y conservadores han contribuido al gasto.

La faccion que ha entrado en Calahorra, se componia de 3000 individuos al mando del cabecilla Perulla. La entrada la verificaron pasan-

do el Ebro por Arencillo. De Calahorra se han llevado 20.000 duros y la guarnicion que alli habia, consistente en una pequeña fuerza de carabineros.

Dice una carta de Logroño que el dia 23 fueron sorprendidos por un grupo de carlistas, dos vecinos de aquella ciudad entre Recajo y Barcas. El uno, conocido por el patero pudo huir, y el otro D. Ricardo Infante, que lo intentó tambien fué herido en un brazo. Este hecho tiene la doble importancia de haber ocurrido cerca de la capital y junta á la via férrea.

Por el ministerio de la Gobernacion se ha espedido la siguiente circular á los gobernadores, fecha 26 del actual, relativa al ingreso en caja de los mozos de la presente reserva:

«Vista la resistencia pasiva que oponen al cumplimiento de la ley algunos de los que estan obligados al servicio de las armas; y siendo urgente la necesidad de adoptar medidas enérgicas para el ingreso en caja de los mozos comprendidos en la presente reserva, para que se efectue con la regularidad y prontitud precisa, haciéndose efectivos los cupos en su totalidad, y para que ademas se eviten los resultados del plan ya conocido del carlismo de impedir á toda costa el reclutamiento; el señor presidente del poder ejecutivo de la república, aplicando algunas de las disposiciones de la circular de 10 de febrero último, se ha servido mandar.

1.º Si no compareciese al acto de entrega en caja el mozo que hubiese sido declarado soldado, se cubrirá despues su plaza con el suplente que le corresponda.

2.º Los que no se presenten para ingresar en caja serán considerados en el momento como desertores, y destinados asi que fueren aprehendidos, á servir en la isla de Cuba por el tiempo de ocho años, sin poder obtener ascenso alguno en los cuerpos, no siendo aquellos á que pudie-

ran hacerse acreedores por méritos de guerra.

3.º La penalidad de que trata el artículo anterior, será tambien aplicable á todos los mozos de la presente reserva que no habiendo sido incluidos en el alistamiento, no se presenten en el término de ocho dias, contados desde la publicacion de la presente orden.

4.º Los ayuntamientos procederán á practicar sorteos supletorios en que deben ser incluidos los mozos que se presenten en virtud de lo dispuesto en el artículo anterior.

5.º Los gobernadores dispondrán la inmediata insercion de esta circular en los «Boletines oficiales» de las respectivas provincias, dándole igualmente publicidad por todos los medios más rápidos para que llegue á conocimiento de los interesados.

Las noticias carlistas anuncian como inminente, sino realizado ya, el reemplazo de Coballos, á quien acusan de falta de iniciativa y de actividad y de no haber hecho mas operacion desde que sustituyó á Lizárraga, que la desastrosa retirada de Hernani. Se cree que le reemplace Egaña, comandante que fué en la anterior guerra civil del cuarto batallon guipuzcoano al mando de Sagzibelza.

En una iglesia de jesuitas de Chile han puesto un cuadro que representa el purgatorio, en que aparecen en primera línea el emperador de Alemania, el príncipe Bismark y Herr von Falck, ministro de Cultos.

El Rajah de Bussahir, que goza diez millones de renta anual, empezó á ir á la escuela á los 25 años de edad. Ahora, que tiene 30, conoce el inglés, y todo su amor propio lo funda en poseer un reloj muy exacto, para saber la hora como cualquier europeo.

Los religiosos profesos de las escuelas pias, á imitacion de los de Fili-

pinas, habian solicitado su excecion para la actual reserva, y como á estos últimos, les ha sido negada.

Ayer fondó en Alicante la escampavia «Santa Clara», conduciendo un laud que con tabaco de contrabando apresó en dichas aguas.

Segun los datos recibidos hasta las doce de esta tarde en Gobernacion ascendia á unos 17000 el número de mozos ingresados en caja y un veinte por ciento al de los reclutados.

La prensa legitimista francesa no oculta el disgusto que le produciria estancia en Bayona del conde de Marn, que, como ya hemos anunciado á nuestros lectores, vigila escrupulosamente los actos de los carlistas.

Las facciones al mando de don Alfonso y doña Blanca ocupaban ayer los pueblos de Onda y Alcora.

Lisboa, 26.

Ha llegado el vapor correo de la América del Sur.

Las noticias de la república Argentina alcanzan al primero de agosto.

Se habia acordado celebrar una exposicion agricola en agosto de 1875.

Segun noticias de Rio-Janeiro, el emperador de Brasil recibió al representante de Paraguay, rechazando protestas de amistad.

Londres, 27.

D. Alfonso de Berben asistió ayer á una revista que se verificó en Woolwich, visitando despues el arsenal.

Paris, 27.

No tienen fundamento algunas que rumores de que se trató de aplazar el reconocimiento de España por las potencias.

El marqués de la Vega de Armijo presentará pasado mañana sus cartas credenciales al mariscal MacMahon.